
 

OPINIÓN 22/10/2024  

 

 

 

 

 

 

CLAUDIA SHEINBAUM ASEGURA QUE LA PROHIBICIÓN DE VAPEADORES 

Claudia Sheinbaum está muy optimista, pues confía en que antes de que 

concluya este año quedarán aprobadas todas las reformas presentadas el 

pasado 5 de febrero por el expresidente Andrés Manuel López Obrador, entre 

ellas una reforma para prohibir desde la Constitución la producción, distribución 

y venta de cigarros electrónicos y vapeadores, así como el tráfico ilegal de fentanilo. En la discusión 

los y las legisladoras alertaron que se ha disparado el uso de dispositivos electrónicos para consumir 

nicotina, incluso en adolescentes, lo que se traduce en un aumento de daños a la salud e incluso 

fallecimientos. Sin duda, la reforma que causará más polémica es la que desaparece los organismos 

autónomos, porque esa sí podría contravenir los acuerdos que tenemos firmados en materia 

comercial como el T-MEC, así que  más valdría darle una revisada antes de aprobarla. ¿No cree? 

AGUSTÍN COPPEL DIRECTOR GENERAL DE GRUPO COPPEL Y LA 

GOBERNADORA DEL EDOMEX, DELFINA GÓMEZ, INAUGURAN EL 

CEDIS MÁS GRANDE DE LA EMPRESA  

Muy buenas noticias para los habitantes del Estado de México, pues se 

crearán más empleos directos e indirectos en la entidad, gracias los más de 

mil 200 millones de pesos que el empresario Agustín Coppel, presidente y director general de 

Coppel invirtió en la construcción de un nuevo Centro de Distribución (Cedis), localizado en Texcoco, 

Estado de México. Coppel destacó que la inversión realizada es una clara muestra del optimismo 

que se tiene sobre el futuro del país y es ejemplo de que el trabajo conjunto puede generar mayor 

valor para el desarrollo económico de México. El empresario precisó que con la apertura de este 

nuevo Cedis se han generado ya más de mil empleos. Este Centro cuenta con 156 empleados para 

el transporte y 875 que laborarán directamente en el sitio.  Además, el Centro de Distribución es el  

más grande de México, pues tiene una superficie de 124 mil metros cuadrados; 99 mil 908 de 

construcción y 87 mil 497 metros cúbicos de almacenamiento. También cuenta con tecnología de 

punta, entre bandas, montacargas y tecnología de clasificación y empaquetado para poder 

suministrar más de 225 mil productos diarios en 235 tiendas de 35 ciudades del país. Cabe destacar 

que Coppel tiene en todo el país mil 782 tiendas y 130 mil empleados. Por su parte, Delfina Gómez, 

reiteró el compromiso que tiene su gobierno con la iniciativa privada siempre y cuando se demuestre 

que ésta genera empleos e invitó a la empresa a realizar inversiones no solo en Texcoco. Considero 

que Agustín Coppel seguirá invirtiendo en el país, gracias a la tranquilidad que envió la presidenta 

Claudia Sheinbaum a los inversionistas tanto mexicanos como extranjeros durante la visita de 

estadounidenses   
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GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA, PRESIDENTE DEL SENADO SE REÚNE CON MIGRANTES 

EN CALIFORNIA, EU 

 El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, tuvo un fin de semana 

muy intensó, pues viajó a los Ángeles donde se reunió con migrantes quienes  le 

pidieron que gestionara la mejora en la atención de los consulados. Al respecto 

el legislador señaló que la presidenta Claudia Sheinbaum ya dio instrucciones 

al canciller, Juan Ramón de la Fuente, para que su principal tarea sea “meterle mano” a los 

consulados para que los mexicanos sean bien atendidos. Fernández Noroña también dijo a los 

migrantes que la 4T va a generar las condiciones para que quien quiera regresar a México tenga las 

“puertas abiertas” y pueda desarrollarse y que quien decida quedarse, va a tener en los consulados 

siempre una mano amiga. 

IGNACIO MIER DESTACA REFORMAS EN MATERIA ENERGÉTICA Y FERROVIARIA 

 El vicecoordinador de Morena en el Senado, Ignacio Mier Velazco, destacó 

la importancia de las reformas en materia energética y la reactivación de 

trenes de pasajeros. Afirmó que estas iniciativas son fundamentales para el 

avance de la cuarta transformación en México. Mier subrayó que estas 

reformas, junto con la judicialización de salarios mínimos y el reconocimiento 

a pueblos indígenas, contribuyen a la implementación del Plan C propuesto por el presidente Andrés 

Manuel López Obrador y respaldado por la presidenta Claudia Sheinbaum. En el ámbito ferroviario, 

Mier enfatizó la relevancia de la reforma para la economía familiar y el desarrollo regional y señaló 

que la privatización de los ferrocarriles generó pérdidas y zonas de rezago y pobreza.  

MANLIO FABIO BELTRONES SE COMPROMETIDO PARA IMPULSAR POLÍTICAS PARA LA 

PREVENCIÓN DEL CÁNCER DE MAMA 

El senador de Sonora, Manlio Fabio Beltrones está muy comprometido con visibilizar el cáncer de 

mama para prevenir muertes y en este mes se pronunció por seguir 

impulsando iniciativas que fomenten la información y la prevención, son 

tareas fundamentales para evitar los retos que implica esta enfermedad. 

Reconoció que el caso de Sonora es preocupante por el alza en la 

incidencia y mortalidad de este mal con niveles récord en años recientes. 

Desde la Fundación Beltrones, dijo, seguiremos trabajando como lo hemos 

hecho desde hace casi 20 años, para que menos mujeres y sus familias atraviesen por las 

dificultades de este padecimiento. Hagamos lo que nos toca y compartamos esta información. 

SENADOR ADÁN AUGUSTO LÓPEZ Y LA BANCADA DE MORENA EN EL SENADO 

RESPALDAN A SHEINBAUM POR REFORMA JUDICIAL 

 Adán Augusto López, presidente de la Junta de Coordinación Política del 

Senado y líder de Morena, junto con su homólogo en la Cámara de Diputados, 

Ricardo Monreal respaldaron a Claudia Sheinbaum ante la decisión de la juez 

Nancy Juárez sobre la eliminación de la reforma al Poder Judicial. Monreal 

mencionó que  la decisión constitucional sobre la reforma al Poder Judicial no es impugnable, ni 

revisable, ni suspendible por medio alguno de control judicial. En tanto, López Hernández afirmó 

que las acciones de inconstitucionalidad presentadas contra la reforma constitucional del Poder 

Judicial carecen de fundamento legal, lo que hace irreversible la elección de jueces, ministros y 
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magistrados. Además, el senador consideró que este proceso no debería generar preocupación 

entre los inversionistas, ya que sus capitales estarán seguros en México. 

DIPUTADO ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR A FAVOR DE IMPULSAR POLÍTICAS EN 

BENEFICIO DE LOS TRABAJADORES 

Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador de Morena en la Cámara de 

Diputados sigue muy activo y el fin semana estuvo presente en la ceremonia 
de constitución de la Asociación General de las y los Trabajadores de México 

(AGT). En el evento, el vicecoordinador de Morena en San Lázaro aseguró que 

se debe seguir impulsando una jornada laboral de 40 horas, un Sistema Nacional de Cuidados, mejor 

vivienda, atención médica, justicia fiscal y salarios justos para todos. Además, el legislador condenó 

enérgicamente el asesinato del Padre Marcelo Pérez al que calificó como un pilar en la defensa de 

los derechos humanos y la paz en Chiapas. “Condenamos su asesinato y exigimos que se realicen 

las investigaciones correspondientes para que este acto de violencia no quede impune. La paz debe 

prevalecer”, señaló. 

SENADOR LUIS ARMANDO MELGAR: NECESARIO IMPULSAR PROYECTOS PARA LA 

PRESERVACIÓN DEL AGUA 

 El senador Luis Armando Melgar, destacó la importancia de la preservación 

del agua como un tema prioritario en la agenda legislativa y para Chiapas, pues 

subrayó que el recurso hídrico es vital para la prosperidad de los chiapanecos, 

la salud pública y el equilibrio ambiental. Melgar, afirmó que urge un plan 

integral para el manejo y conservación del agua, ya que hasta ahora se han 

puesto en marcha diversas acciones. El senador explicó, que a pesar de que Chiapas cuenta con el 

30% del total del agua del país, la mala gestión, el desperdicio y la contaminación están reduciendo 

la disponibilidad de este recurso en muchas comunidades. 

SENADOR AGUSTÍN DORANTES IMPULSARÁ INICIATIVA PARA UNA MEJOR 

REDISTRIBUCIÓN EN LAS REPRESENTACIONES LEGISLATIVAS 

El senador del PAN Agustin Dorantes Lámbarri está muy activo en sus labores 

legislativas, pues además de ser muy activo en sus participaciones en las 

comisiones, adelantó que presentará una iniciativa de reforma a la Ley Electoral, 

con la finalidad de cambiar el modo en que se designan las posiciones 

plurinominales. El legislador por el Partido Acción Nacional mencionó que el 

principal espíritu de esta propuesta es que las fuerzas políticas estén 

verdaderamente representadas en el Congreso de la Unión y se tenga una mejor redistribución en 

las representaciones legislativas.  

DIPUTADO FERNANDO CASTRO TRENTI SE REÚNE CON REPRESENTANTES DE LA 

CANACO SERVYTUR DE TIJUANA 

 El diputado de Morena Fernando Castro Trenti está muy comprometido con 

sus representados y muestra de ello es que hace unos días se reunió con 

consejeros de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo (CANACO 

SERVYTUR) de Tijuana para conocer las problemáticas que están enfrentando 

en el sector comercial; especialmente lo que se refiere al vencimiento de los decretos fiscales en la 

franja fronteriza. El presidente de CANACO Tijuana, Julián Palombo Saucedo, expuso una serie 

de inquietudes e iniciativas en apoyo a los comerciantes, mismas que son del orden federal. Por su 
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parte, el legislador, dijo que está dispuesto a atender sus peticiones y ser un soporte para la creación 

de políticas públicas que den solución a los retos que enfrentan en la zona fronteriza. En este sentido, 

Fernando Castro Trenti destacó que está trabajando con el Gobierno Federal para que los decretos 

fiscales en la frontera norte se implementen de manera definitiva, y no solo por medio de prórrogas. 

Además, destacó su compromiso de velar por el bienestar de Baja California en los próximos años. 

DIPUTADO RICARDO MONREAL ASEGURA QUE LA REFORMA AL PODER JUDICIAL NO ES 

IMPUGNABLE 

Ante la acusación del PAN de que la Presidencia está en desacato judicial por 

no cumplir con la orden de retirar la reforma al Poder Judicial del Diario Oficial 

de la Federación, los diputados federales de Morena, que encabeza Ricardo 

Monreal aseguraron que la reforma al Poder Judicial no es ni impugnable, ni 

revisable ni suspendible por medio alguno de control judicial, como lo ha 

aceptado el propio Poder Judicial de la Federación en el pasado, cuando se impugnaban reformas 

constitucionales. “Y no lo es, por dos razones fundamentales: la Constitución nunca es contradictoria 

consigo misma y ningún órgano de un Poder constituido, como un juzgado de Distrito o incluso la 

propia Suprema Corte de Justicia de la Nación, puede estar por encima y anular las decisiones que 

toma el órgano revisor de la Constitución y a nuestra Carta Magna encomienda esa función”, dijo 

Monreal. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

www.hectormunoz.com.mx/ 

Twitter @hector munoz 

Instagram jhectormunoz  

Facebook Héctor Muñoz 

 

http://www.hectormunoz.com.mx/
https://twitter.com/jhectormunoz
https://www.instagram.com/jhectormunoz/?hl=es

